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Öffentliche Sitzung 

 

 

Auszug aus der Niederschrift der 22. Sitzung des 

Haupt- und Finanzausschusses des Rates der 

Stadt Meckenheim vom 10.04.2024 
 

 

7 Mündliche Anfragen  

 

7.1 Anlaufstellen im Katastrophenfall in der Altstadt (Josef 
Dunkelberg, UWG-Fraktion) 

 

 
Josef Dunkelberg: 
Wo ist die Anlaufstelle in Katastrophenfälle für die Altstadt vorgesehen? Dieser 

Punkt sollte in die Liste der Anlaufstellen aufgenommen werden.  
 

Antwort der Verwaltung: 
Neben den festen Anlaufstellen – Mehrzweckhalle Lüftelberg, Mehrzweckhalle 
Altendorf/Ersdorf und der Jungholzhalle für die Kernstadt – stehen mehrere 

mobile Anlaufstellen zur Verfügung, die je nach Szenario dort installiert werden 
können, wo sie benötigt werden. Zusätzlich kann es bis zu 30 Informationsstände 

geben. Für die Altstadt wurde kein fester Ort festgelegt, da die (mobile) 
Anlaufstelle hier ebenfalls nach Bedarf flexibel an ein öffentliches Gebäude 
gekoppelt werden kann. Jeder Katastrophenfall hat unterschiedliche 

Ausgangslagen und muss daher einzeln betrachtet, in der jeweiligen Situation 
bewertet und über die Angebote und deren Standort entschieden werden.  

 
 
 

Meckenheim, den 19.04.2024 
 

 
 
Klara Manner   

Schriftführerin  
 

 



2 

 
 

Auszug aus der Niederschrift der 22. Sitzung des 

Haupt- und Finanzausschusses des Rates der 

Stadt Meckenheim vom 10.04.2024 
 
 

7.2 Stellenausschreibungen (Ina Löllgen, Fraktion BÜNDNIS 
90/DIE GRÜNEN) 

 

 
Ina Löllgen: 

In einer städtischen Stellenausschreibung steht als Bewertungskriterium ein 
gepflegtes Erscheinungsbild – wie wird das in der Bewertungsmatrix abgebildet? 

Und wird die Teilbarkeit der ausgeschriebenen Stellen im Fachbereich Finanzen 
nochmal überdacht? 
 

Antwort der Verwaltung: 
Ein gepflegtes Erscheinungsbild stellt kein hartes Kriterium in der 

Bewertungsmatrix dar. Die Verwaltung geht mit der Zeit und bewertet dieses 
Kriterium moderat, wünscht sich aber ein grundsätzlich gepflegtes 
Erscheinungsbild insbesondere in Bereichen mit Außenwirkung.  

Die Teilbarkeit der Stellen wurde bereits nochmal überprüft. Die Erfahrung hat 
gezeigt, dass der Einsatz von Teilzeitkräften, da seine Grenzen hat, wo ganze 

Tage abzudecken sind und Aufgaben nachmittags ausgeführt werden müssen, 
Mitarbeitende aber ihre gewünschte Arbeitszeit/ihren Einsatz nur auf den 
Vormittag beschränken können.  

 
 

 
Meckenheim, den 19.04.2024 

 
 
 

Klara Manner   
Schriftführerin  
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7.3 Differenzierung Grundsteuer in NRW (Gert-Jürgen 
Scholz, SPD-Fraktion) 

 

 
Gert-Jürgen Scholz: 

Auf Landesebene wird die Differenzierung der Grundsteuer von privat oder 
gewerblich genutztem Eigentum diskutiert. Wie würde sich das letztlich für die 

Stadt Meckenheim darstellen? 
 
Antwort der Verwaltung: 

Da dies nur eine Überlegung der Landesregierung ist und noch keinerlei Aussicht 
besteht, dass diese auch zeitnah umgesetzt wird, ist die Verwaltung nicht in der 

Lage dazu Auskünfte zu geben und sieht es als noch nicht sinnvoll an, weitere 
Prüfungen vorzunehmen.  
 

 
 

 
Meckenheim, den 19.04.2024 
 

 
 

Klara Manner   
Schriftführerin  
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7.4 Gebührenordnungen (Susanne Chur-Lahl, Fraktion 
BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN) 

 

 
Susanne Chur-Lahl: 

Wie ist der Sachstand zur Überprüfung und ggf. Anpassung der 
Gebührenordnungen? 

 
Antwort der Verwaltung: 
Der Auftrag befindet sich in den Fachbereichen zur Bearbeitung. 

 
 

 
Meckenheim, den 19.04.2024 
 

 
 

Klara Manner   
Schriftführerin  
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7.5 Meckenheimer Kirmes (Rainer Friedrich, CDU-Fraktion)  

 
Rainer Friedrich: 
Es wurde zugesagt, dass die Verwaltung mit dem Wunsch der Veranstaltung 

einer Kirmes an den Meckenheimer Verbund herantritt. Ist dies geschehen? 
 

Antwort der Verwaltung: 
Dies wurde im Verbund noch nicht thematisiert, soll aber bei nächster 
Gelegenheit geschehen.  

 
 

 
Meckenheim, den 19.04.2024 
 

 
 

Klara Manner   
Schriftführerin  
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